

# Auriculares Defender Warhead G-450

Al principio, las almohadillas pueden ejercer mucha presión, la trenza del cable puede sufrir si roza contra la esquina.

Los auriculares ejercen una presión MUY fuerte sobre la cabeza, lo que puede causar dolor de cabeza después de un par de horas. Además, el diámetro del espacio libre para la oreja es muy pequeño, por lo que después de una hora de estar sentado con estos auriculares, las orejas se ponen rojas y duelen. Las almohadillas para los oídos son muy firmes. PD: todo está tan mal que cuando me quité los auriculares una hora después y fui a la cocina, mi hermano bromeó: ¿qué estás durmiendo con la oreja torcida?! Y después de eso decidí dárselos.

Un pequeño juego

Sonido muy bajo en los auriculares